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ГЛАВНАЯ ТЕМА ВЫПУСКА: ЗДОРОВЫЙ И АКТИВНЫЙ ОБРАЗ ЖИЗНИ 

В ЭТОМ НОМЕРЕ «ВЕСТНИКА»: В СЛЕДУЮЩЕМ НОМЕРЕ: 

 «Газпром добыча Уренгой профсоюз»:  
«Профсоюз. Бежим вместе!» 

 Образовательные и коммуникационные  
инициативы нижегородских организаций 
«Газпром профсоюза» 

 Как реализуются проекты внутрибюджетного  
финансирования «Газпром профсоюза»: 
«Газпром добыча Ямбург профсоюз» 

 Итоги семинара  
Программы «Газпром профсоюз 
ПРИВИЛЕГИЯ» 

 Важные решения Центрального 
совета и Президиума «Газпром 
профсоюза», влияющие на  
уровень и качество жизни  
работников и членов их семей 



Продолжение на стр. 3. 

В Обществе «Газпром добыча 
Уренгой» реализуется мас-
штабный спортивно - оздоро-
вительный проект «Проф-
союз. Бежим вместе!» Это од-
на из самых удачных и попу-
лярных в коллективе компа-
нии инициатив в рамках дея-
тельности проектного офиса 
«Газпром добыча Уренгой 
профсоюз». Его ключевая 
миссия - популяризация здо-
рового образа жизни среди 
работников ООО «Газпром 
добыча Уренгой» и профи-
лактика сердечно-сосудистых 
заболеваний путем регуляр-
ных занятий бегом. 
 
На настоящий момент ди-
станцию уже в третий раз 
успешно прошли работники 
структурных подразделений 
Общества, которые состоят 
на профсоюзном учете в со-
ответствующих первичных 
профсоюзных организациях, 
а также члены их семей.  
Забеги планируется прово-
дить по воскресеньям вплоть 
до середины сентября. Глав-
ный плюс проекта в том, что 

со временем бег войдет в 
привычку его участников и 
станет для них прекрасным 
полезным хобби. 
Проект «Профсоюз. Бежим 
вместе!» стартовал в Обще-
стве в этом году. Его инициа-
тором стала Валерия Ал-

суфьева, специалист аппара-
та при руководстве Управле-
ния по эксплуатации вахто-
вых поселков филиала Обще-
ства. Бег как вид спорта в 
коллективе компании вооб-
ще весьма популярен, так что 
с каждым новым стартом ко-
личество желающих принять 
участие в проекте растет. 
Как рассказывают участники 
первого забега – а их тогда, 5 
июня, набралось около 60 че-
ловек, на улице было три 
градуса тепла. Но это не оста-
новило «первопроходцев»: 
пробежали, да еще как! Те-
перь, когда в Новый Уренгой 
окончательно и бесповорот-
но пришло лето, число бегу-
нов выросло до сотни. Так, 
День России сотрудники 
компании тоже отметили 

массовым забегом и не прога-
дали: день прошел, по обще-
му мнению участников, в по-
трясающе теплой атмосфере. 
А в теплый и солнечный 
день 19 июня совместная 
пробежка газовиков прошла 
под эгидой профессиональ-
ного праздника медиков – 
Дня медицинского работни-
ка, который традиционно от-
мечают в третье воскресенье 
июня с 1980 года.  
 
ДВИЖЕНИЕ - ЖИЗНЬ 

Сердечно-сосудистые заболе-
вания за последнее время 
встречаются в мире, увы, все 
чаще. Никуда не деть 
«сидячий» образ жизни, не-
достаточные нагрузки на сер-
дечную мышцу при постоян-
ной работе за компьютером. 
Туда же отнесем не всегда 
здоровое питание и еще це-
лый ряд факторов современ-
ного быта. Надо сказать, что 
пользу бега для организма 
человека сложно переоце-
нить.  
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Это одна из самых простых, 
естественных и действенных 
нагрузок на сердечную мыш-
цу. Воздействие на сердце 
увеличивается, что приводит 
к определённым приспособи-
тельным реакциям со сторо-
ны сердечно-сосудистой си-
стемы: минутный объём кро-
вообращения становится 
больше, улучшается крово-
снабжение скелетных мышц 
и внутренних органов, раз-
растается капиллярная сеть. 
А еще благодаря регулярным 
занятиям бегом сердце начи-
нает работать в более эко-
номном режиме, и исходная 
частота сердечных сокраще-
ний снижается. В итоге челове-

ку намного проще контроли-
ровать свои эмоции, и стресс 
уже не приводит к резкому 
повышению частоты сердеч-
ных сокращений. 

На протяжении уже несколь-
ких лет ПАО «Газпром» и 
«Газпром профсоюз» прово-
дят совместную работу по 
профилактике сердечно-
сосудистых заболеваний у 
работников дочерних об-
ществ ПАО «Газпром», чтобы 
максимально снизить число 
осложнений подобного рода. 
Важную роль в этом процессе 
играет утвержденный ПАО 
«Газпром» в 2019 году План 
мероприятий по сокраще-
нию случаев смертности ра-
ботников по причине сердеч-
но-сосудистых заболеваний. 
Как раз в рамках этого Плана 
реализуется в числе прочих и 
проект «Бежим вместе!» 
 
БЕЖИМ ПО ВЕЛЕНИЮ 
СЕРДЦА 
Неподалеку от спортивного 
комплекса «Факел» шумно, 
весело, громко. Десятки пар 
глаз улыбаются, сияют в 
предвкушении. Кругом зве-
нит в воздухе детский смех, а 
на лицах азарт и никакого 
волнения: кругом свои, стес-
няться абсолютно некого. У 
кого-то в толпе разминаю-
щихся звонит мобильный.  

На звонке - знаменитая песня 
«We are the champions» груп-
пы Queen. Тут и вправду од-
ни только чемпионы - и ни 
единого проигравшего. Да, 
так бывает. Просто потому, 
что здесь собрались только 
друзья – коллеги, единомыш-
ленники – чтобы стать здоро-
вее, а значит, счастливее. 
Сначала, чтобы как следует 
размяться, участники зани-
маются спортивной зарядкой 
– чтобы ни одна мышца не 
осталась непрогретой. После 
финиша – обязательные 
крепкий чай со свежайшей 
выпечкой, для ребятишек - 
столь милые каждому детско-
му сердцу воздушные шари-
ки и сладкие угощения.  
В проекте принимают уча-
стие спортсмены любого 
уровня физической подго-
товки и любого возраста: це-
ли побить олимпийские ре-
корды по скорости не ставит-
ся – все исключительно доб-
ровольно. К примеру, самой 
маленькой спортивной 
«активистке» проекта всего 
четыре годика.  
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Полина Коровицкая - внуч-
ка электромонтёра по ремон-
ту и обслуживанию 5 разряда 
Управления по эксплуатации 
вахтовых поселков Общества 
«Газпром добыча Уренгой» 
Валерия Большакова. Она и 
бегунья, и певица, и чтица 
стихов, и вообще человек 
крайне одаренный и общи-
тельный. Вообще, дети полу-
чают удовольствие от обще-
ния ничуть не меньшее, чем 
взрослые, и к своему участию 
в забеге относятся ответ-
ственно: старательно повязы-
вают на себе специальные 
«манишки» с порядковым 
номером. Не всегда получа-
ется ровно - великоваты! - за-
то какая гордость: свой соб-
ственный номер, не хуже 
других!  
 
Поскольку дистанция бега 
небольшая - чуть более кило-
метра – люди не успевают 
сильно устать. У дистанции, 
кстати, даже название есть: 
«Зеленая миля». Оно появи-
лось с легкой руки председа-
теля «Газпром добыча Урен-

гой профсоюз» Ивана Забае-

ва, который и сам с удоволь-
ствием принимает участие в 
проекте. Само место для забе-
гов – на берегу местной не-
большой речки «Томчару – 
Яха» - выбрано не случайно. 
Именно эту территорию со-
трудники Общества тради-
ционно благоустраивают, 
проводят субботники, под-
держивая чистоту и порядок. 
На забегах царит мир и 
дружба при почти полном 
отсутствии состязательности. 
Итогов не подводится – глав-
ное, пообщаться и получить 
мощный заряд энергии. 
Определение победителей 
проекта произойдет осенью 
путем подсчета количества 

дней участия в проекте. Те, 
кто покажет наибольшее ко-
личество посещений за пери-
од, будут награждены памят-
ными подарками.  
К слову, регулярные летние 
воскресные забеги в Обще-
стве «Газпром добыча Урен-
гой» — это еще и планомер-
ная подготовка к другому 
крупному спортивному со-
бытию, которое состоится в 
Новом Уренгое 20 августа 
этого года в шестой раз, - 
Ямальскому марафону. Его 
идея родилась именно в Об-
ществе «Газпром добыча 
Уренгой». На марафон при-
езжают спортсмены со всего 
округа и даже из других го-
родов. Ожидается, что в этот 
раз в состязании примут уча-
стие свыше четырехсот чело-
век. Вообще, бег как вид 
спорта очень популярен как 
в целом в Новом Уренгое, так 
и в ООО «Газпром добыча 
Уренгой» в частности. В той 
или иной степени им занима-
ется больше половины кол-
лектива предприятия. 
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Владилена Симон, инструк-
тор «Газпром добыча Урен-
гой профсоюз»: 
«Так вышло, что первый за-
бег пропустила - была в от-
пуске. Зато теперь буду 
стараться бежать в нашей 
большой команде каждое 
воскресенье.  

Хочу сказать, что наш 
проект «Профсоюз. Бежим 
вместе!» носит не только 
спортивный характер. 
Это еще и нечто командо-
образующее, общечеловече-
ское. Мы встречаемся с 
единомышленниками – 
приверженцами здорового 
образа жизни – чтобы 
классно и с пользой прове-
сти время.  
У нас в Уренгое только - 
только началось лето, и на 
лицах людей буквально чи-
тается, как они соскучились 
по теплой погоде, по яркому 
голубому небу, по теплу. Вы-
ходим бежать целыми семья-
ми, потому и атмосфера 
такая потрясающая. Любо-
пытно наблюдать, что сре-
ди участников есть и те, 
кто подходит к забегу 
крайне серьезно, будто на 
кону вся их спортивная ре-
путация! А есть люди – чаще 
более пожилого возраста - 
которые бегут не торопясь, 
полупешком, параллельно 
рассказывая друг другу, у ко-
го чем заняты внуки, какие 
планы на лето – словом, вот 
оно, счастье общения».  

О пользе  
оздоровительного бега: 
 
Сердце и сосуды человека - 
это первое, что получает в 
организме оздоровительный 
эффект от занятий бегом. 
Максимальная польза от не-
го происходит именно на не-
интенсивных нагрузках. То 
есть можно назвать это бегом 
средней интенсивности. 
При этом бег влияет на стен-
ки сосудов, а именно укреп-
ляет их и улучшает эластич-
ность. Также подобные тре-
нировки: 

 снижают артериальное 
давление; 

 помогают снизить уровень 
«плохого» холестерина; 

 отлично укрепляют сер-
дечную мышцу; 

 снижают риски сердечно-
сосудистых заболеваний. 

 
Сердце во время бега трени-
руется, и в течение регуляр-
ных занятий сердечный 
ритм пульса немного снижа-
ется. Эти процессы способ-
ствуют более экономной ра-
боте сердца, тем самым улуч-
шая показатели его функци-
онирования. Но здесь важно 
понимать, что позитивный 
эффект наступает только 
при регулярном режиме тре-
нировок.  
 
Источник: Севда Байрамова,  
кандидат медицинских наук, 
врач-кардиолог 
(«Спорт-Экспресс», 12.09.2021)  
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В продолжение темы профи-
лактики сердечно - сосуди-
стых заболеваний. На заседа-
нии Президиума «Газпром 
профсоюза», прошедшем в 
начале июня 2022 года, был 
рассмотрен вопрос «О выде-
лении денежных средств для 
приобретения тонометров 
профсоюзными организаци-
ями».  
 

Напомним, что в ноябре 2021 
года Президиум «Газпром 
профсоюза» рассмотрел вы-
полнение мероприятий 
«Газпром профсоюза», 
направленных на сокраще-
ние случаев смерти работни-
ков по причине сердечно-
сосудистых заболеваний. Бы-
ло принято решение активи-
зировать работу, направлен-
ную на снижение смертель-
ных случаев по этой при-
чине. В этих целях профсо-
юзными организациями был 
изучен вопрос о возможном 
приобретении тонометров 
для обеспечения доступно-
сти каждому работнику заме-
ра артериального давления 
на производственных объек-
тах (мобильные тонометры), 

в вахтовых общежитиях 
(стационарные тонометры). 
Всего потребность в тономет-
рах на производственных 
объектах и вахтовых общежи-
тиях составила: мобильные – 
2789 шт., стационарные – 695 
шт. Наличие тонометров на 
производственных местах с 
массовым пребыванием ра-
ботников обусловлена готов-
ностью работников к приня-
тию неотложных мер самопо-
мощи и взаимопомощи в слу-
чаях сердечно-сосудистых 
обострений. 
Президиум «Газпром проф-
союза» постановил выделить 
за счёт членских профсоюз-
ных взносов необходимую 
сумму для приобретения то-
нометров профсоюзными ор-
ганизациями, входящими в 
структуру «Газпром профсо-
юза». «Это решение идет в рус-
ле той работы, которую ведет 
ПАО «Газпром» по профилак-
тике сердечно-сосудистых забо-
леваний и медицинского обеспе-
чения ПАО «Газпром». Будем 
эту работу продолжать», - ска-
зал по этому поводу Предсе-
датель «Газпром профсоюза» 
Владимир Ковальчук. 

ВАЖНАЯ ИНФОРМАЦИЯ 
«Газпром профсоюз» проводит по-
стоянный мониторинг ситуации по 
фактическому и прогнозному уров-
ню инфляции, а также индексации 
заработной платы в организациях 
топливно - энергетического ком-
плекса, иных отраслях промышлен-
ности и бюджетной сфере. 
 

В начале июня в «Газпром профсою-
зе» обсуждался вопрос дополнитель-
ной индексации заработной платы 
работникам (напомним, предыду-
щее повышение на 7,5% прошло в 
начале 2022 года). Об этом шла речь 
в рамках Президиума, Центрального 
совета, заседания представителей 
работников Комиссии по регулиро-
ванию социально-трудовых отно-
шений в ПАО «Газпром» и его дочер-
них обществах. 
 

Вопрос об индексации заработной 
платы назрел – об этом неодно-
кратно говорили в дискуссиях и чле-
ны Президиума, и члены Централь-
ного совета «Газпром профсоюза».  
 

«Газпром профсоюз» акцентировал 
внимание на важности сохранения 
социальной стабильности в трудо-
вых коллективах, недопущения сни-
жения в современных условиях уров-
ня и качества жизни работников и 
членов их семей. Внеочередное повы-
шение тарифных ставок и долж-
ностных окладов работников поз-
волит сохранить эту стабиль-
ность, - считают в «Газпром проф-
союзе». 
 

Президиум «Газпром профсоюза» 
постановил продолжить путем 
проведения консультаций и пере-
говоров с работодателем в рам-
ках социального партнерства 
работу по вопросам повышения 
реального содержания заработ-
ной платы работников с учетом 
инфляционных показателей. 

 

«Газпром профсоюз» продолжит 
информировать о развитии собы-
тий по данному вопросу.  
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Продолжение на стр. 8. 

Хотели узнать, в чем преиму-
щества корпоративного 
профсоюза и корпоративной 
социальной ответственности, 
как войти в общественные 
советы региональных и мест-
ных органов власти, полу-
чить дополнительное образо-
вание по программе MBA, 
стать участником поискового 
движения или иницииро-
вать и реализовать обще-
ственно значимый проект? 
А, может быть, вы давно со-
бирались получить советы 
по публичным выступлени-
ям и, кстати, узнать, как 
внешний вид спикера влияет 
на аудиторию? 
 

Эта и другая полезная ин-
формация стала доступна 
нижегородцам - профсоюз-
ным активистам «Газпром 
газораспределение Нижний 
Новгород профсоюза» и 
«НижегородЭнергоГазРасчет 
профсоюза», которые орга-
низовали и провели 16-17 
июня 2022 года в Нижнем 
Новгороде семинары - сове-
щания, посвященные акту-
альным вопросам профсоюз-
ного строительства и в целом 
социальной политики. В рам-
ках постоянных обучающих 
проектов Межрегиональной 
профсоюзной организации 
«Газпром профсоюз» эти ме-
роприятия посетили ответ-
ственный секретарь «Газ-
пром профсоюза» Семен 

Моднов и советник Предсе-
дателя «Газпром профсоюза» 
Андрей Тутариков. 

Семинары-совещания прово-
дились для представителей 
газовых компаний в разные 
дни, но темы выступлений 
практически не отличались – 
ведь вопросы у растущих 
профсоюзов во многом схо-
жи. Межрегиональной проф-
союзная организация, решая 
одну из приоритетных задач 
по формированию профсою-
зов во всех организациях 
Группы Газпром, получила 
обратную связь от сотрудни-
ков молодых профсоюзов, 
чтобы впоследствии вырабо-
тать варианты участия, со-
действия, помощи в решении 
общих задач профсоюзного 
движения, его расширения. 
«Для нас профсоюз – это важ-
ный канал коммуникаций, диа-
лога, обратной связи. Между 
работником и работодателем, 
между социальными партнера-
ми, между нашими организаци-
ями, которые находятся в са-
мых разных частях нашей 
страны. Профсоюз – это эф-
фективный ресурс самооргани-
зации работников, позволяю-
щий защищать их права и ин-

тересы, развиваясь и совершен-
ствуясь. Нам важно ваше уча-
стие в стратегических про-
граммах, мероприятиях и про-
ектах, которые реализует 
«Газпром профсоюз», - сказал в 
своем выступлении Семен 
Моднов. 
«Смысл нашего мероприятия в 
том, чтобы коммуникация с 
членами профсоюза была перво-
степенной: только через обще-
ние с членами профсоюза проф-
союзный лидер будет эффек-
тивным. Мы также твердо уве-
рены, что все положительное, 
что удалось «Газпром профсою-
зу» сделать за годы своего суще-
ствования, постепенно должно 
распространиться на всех чле-
нов нашего профсоюза, на все 
входящие в нашу структуру 
организации», - добавил Андрей 
Тутариков. 
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Продолжение на стр. 9. 

Помимо экспертов Межреги-
ональной профсоюзной ор-
ганизации и членов профсо-
юзов нижегородских газови-
ков на семинаре-совещании в 
рамках социального парт-
нерства участвовали предста-
вители работодателей: Ан-

дрей Каширин – первый за-
меститель генерального ди-
ректора – главный инженер 
ПАО «Газпром газораспреде-
ление Нижний Новгород», 
Наталья Горбунова, замести-
тель генерального директора 
ООО «НижегородЭнерго 
ГазРасчет», Дмитрий Поли-

щук, начальник Городской 
Абонентской службы ООО 
«НижегородЭнергоГаз  Рас-
чет». Руководители компа-
ний отметили важную роль 
социального сотрудничества 
и пожелали профсоюзным 
активам инициативности и 
настойчивости в достижении 
целей. 
«Очень ценно, что профсоюзная 
организация создавалась у нас не 
зря. Профсоюз – это, прежде 
всего, защита интересов наших 
работников, а выполнять про-
изводственные задачи, дости-

гать цели можно только когда 
работник чувствует свою за-
щищенность и знает, что его 
права защищены. Хотелось бы, 
чтобы члены профсоюза были 
максимально активны. Наша 
компания, в свою очередь, будет 
помогать профсоюзу в решении 
поставленных задач», - привет-
ствовала профактив Наталья 
Горбунова. 
«Главное, что сотрудники, про-
являя активность, предлагая 
мероприятия, да и просто, под-
держивая начинания профсоюза, 
проявляют сплоченность, вы-
ступают как единый коллек-
тив, которому любая задача по 
плечу. В общественной профсо-
юзной деятельности проявля-
ются ваши лидерские качества, 
организационные таланты. Же-
лаю вам проявлять актив-
ность, предлагать мероприя-
тия, не бояться заявлять о себе 
и нести правильную идеологию 
в свои профсоюзные ячейки на 
местах», - отметил Андрей 
Каширин. 
Представители «Газпром 
профсоюза» рассказали о де-
ятельности организации, 
приоритетных направлениях 

работы, задачах на ближай-
шие годы, о молодежной по-
литике, патриотическом вос-
питании, программе лояль-
ности; познакомили слушате-
лей с реализуемыми «Газ-
пром профсоюзом» проекта-
ми и конкурсами, а также 
провели образовательные за-
нятия. 
Активисты первичных проф-
союзных организаций полу-
чили полезную для работы 
информацию о всех направ-
лениях деятельности «Газ-
пром профсоюза», обсудили 
вопросы становления и раз-
вития молодых профсоюз-
ных организаций, узнали о 
возможности получения до-
полнительного образования, 
участия в научных програм-
мах и общественно-полити-
ческой деятельности, о защи-
те прав и интересов работни-
ков, например, индексации 
заработных плат, подготовке 
проекта по корпоративной 
медицине, повышения каче-
ства и доступности корпора-
тивного питания и многих 
других возможностях. 
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Особый интерес у профакти-
ва вызвала Программа лояль-
ности «Газпром профсоюз 
ПРИВИЛЕГИЯ», о которой 
во всех деталях рассказал и 
ответил на многочисленные 
вопросы Семен Моднов, а 
также практические семина-
ры Андрея Тутарикова: 
«Публичные выступления», 
«Проведение интервью», 
«Создание информационных 
поводов». Нижегородские га-
зовики убедились, что глав-
ный смысл профсоюзной за-
боты – это взаимодействие с 
членами профсоюза и узна-
ли, как, например, из малень-
кого события сделать класс-
ную новость и развить ее в 
дальнейшие добрые дела. 
Важным и почетным гостем 
на мероприятии стал  
Валентин Лебедев - ветеран 
газовой отрасли, заслужен-
ный работник ЖКХ Россий-
ской Федерации, в 2001-2004 
годах возглавлявший ОАО 
«Нижегородоблгаз». Ныне 
Валентин Георгиевич - Пред-
седатель совета ветеранов 
ПАО «Газпром газораспреде-
ление Нижний Новгород». 
Он рассказал о становлении 
газовой отрасли в Нижего-
родской области и роли 
профсоюза в деятельности 
компании, удовлетворенно-
сти работников и членов их 
семей, а также о льготах, ко-
торыми могли пользоваться 
ветераны газовой отрасли, 
например, скидка 50% на 

оплату потребленного газа, 
бесплатный ремонт и замена 
газового оборудования и 
многие другие льготы. 
«Профсоюз должен обязательно 
стоять на защите трудящих-
ся, которые работают на пред-
приятии, чтобы они каче-
ственно работали и выполняли 
планы. В свое время мне удосу-
жилось быть родоначальником 
многих идей: персональная 
надбавка – 18%, выслуга лет, 
которая у нас в «Газпроме» со-
хранилась до сих пор, и только 
потом она пошла по всей Рос-
сии, тринадцатая зарплата. 
Считаю: всё, что наработано – 
надо сохранить», - посоветовал 
Валентин Лебедев. 
Работа с ветеранами является 
одним из приоритетных 
направлений деятельности 
«Газпром профсоюза» - при-
мечательно, что в рамках со-
вещания с Валентином Геор-
гиевичем достигнута догово-
ренность об участии в новом 
проекте о газовиках – ветера-
нах, который начал реализо-
вывать «Газпром профсоюз». 

Председатели профсоюзных 
организаций рассказали кол-
легам о структуре бюджета, 
проведённых мероприятиях, 
компенсациях на отдых и за-
нятия спортом, об организа-
ции мероприятий для детей 
и заверили, что все возника-
ющие вопросы можно ре-
шить, а идеи – поддержать. 

«Важно своевременно 
оповещать профком о 
возникающих сложных си-
туациях, чтобы мы опе-
ративно смогли подклю-
читься и принять верное 
решение, в том числе с ис-
пользованием ресурсов 
Межрегиональной проф-
союзной организации. 
Именно информация от 
местных профсоюзных 
ячеек будет ложиться в 
основу планирования ра-
боты», - отметила Предсе-

датель «Нижегород Энерго-
ГазРасчет профсоюза» Свет-

лана Гаврилова. 
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Продолжение на стр. 10. 



«Профсоюз ни хороший, 
ни плохой - он такой, ка-
кие мы с вами. Поэтому 
уверен, что позитивный 
настрой в сочетании с 
настойчивостью, нашей 
инициативой дадут же-
лаемые результаты. И ос-
новная задача - чтобы в 
нашем обществе действо-
вал организованный спло-
ченный профсоюз, чтобы 
он был способен соответ-
ствовать запросам чле-
нов профсоюза и вызовам 
времени», - заметил Предсе-

датель «Газпром газораспре-
деление Нижний Новгород 
профсоюза» Роман Тельнов. 
Участники двухдневного се-
минара отметили важность 
проведенных занятий как об-
разовательного проекта и в 
качестве оперативной обрат-
ной связи коллективов ком-
паний с головным профсою-
зом, увидели широкие воз-
можности участия в профсо-
юзной жизни. Было высказа-
но предложение о проведе-
нии подобных совещаний в 
формате круглых столов – по 
всем направлениям деятель-
ности компаний и их проф-
союзных организаций. 
«Понравился тренинг публич-
ных выступлений: все было ин-
формативно, очень доступно, 
на понятном языке. Для себя 
подчеркнул многие вещи, какие 
бывают ситуации, как себя в 
них вести, как держать аудито-

рию, подавать материал, вовре-
мя переключаться. Я веду обу-
чающие курсы, поэтому мне 
очень интересно было услы-
шать советы от человека, ко-
торый занимается этим про-
фессионально», - поделился 
впечатлениями о тренинге 

Станислав Печуркин, 
начальник отдела АСУ ТП 
ПАО «Газпром газораспреде-
ление Нижний Новгород», 
заместитель председателя 
Молодежного совета «Газ-
пром газораспределение 
Нижний Новгород».  
Ведущие семинара выразили 
уверенность, что каждый 
участник сможет взять полу-
ченные знания на вооруже-
ние и применить их на прак-
тике. «Профсоюз – это площад-
ка, на которой общими усилия-
ми можно делать очень большие 
проекты, приобщаться к гло-
бальным мероприятиям «Газ-
пром профсоюза». Это важный 
канал реально работающей об-
ратной связи от работников – 
членов профсоюза с качествен-
ным, понятным диалогом. 
Наша задача в том, что мы 
должны всегда договариваться», 
- резюмировал Семен Мод-

нов. 
По просьбам газовиков пред-
ставители «Газпром профсо-
юз» пообещали проводить 
такие встречи на регулярной 
основе. Напомним, что в 
начале июня аналогичный 
семинар-совещание состоял-
ся для председателей первич-
ных профсоюзных организа-

ций, входящих в структуру 
«Газпром трансгаз Нижний 
Новгород профсоюз». Тогда в 
работе участвовал замести-
тель Председателя «Газпром 
профсоюза» Павел Фадеи-

чев. «Таким образом, за один 
месяц мы приняли участие в 
мероприятиях нескольких 
профсоюзных организаций, ба-
зирующихся в Нижнем Новгоро-
де. Мы постарались предоста-
вить их активу максимум ин-
формации, которую они смо-
гут использовать в работе. В 
свою очередь, мы получили важ-
ную обратную связь по нашим 
проектам и инициативам от 
коллег с мест – причем от раз-
ных по истории, профсоюзному 
членству, специфике деятель-
ности организаций. Сверили 
часы, записали идеи и предложе-
ния. Это – очень важно для по-
нимания социальной ситуации 
в трудовых коллективах, для 
изучения запросов и потребно-
стей членов профсоюза. Подоб-
ную работу считаем правиль-
ной и будем продолжать – в раз-
ных регионах присутствия 
«Газпром профсоюза», - сказал 
он. 
Фото и текст: Татьяна Морель 
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Окончание на стр. 12. 

«Газпром профсоюз» в 2022 
году реализует программу 
внутрибюджетного финан-
сирования проектов для чле-
нов профсоюза в сфере доб-
ровольчества и молодежной 
политики. Рассказываем о 
реализованных и реализуе-
мых проектах. В этом матери-
але представляем проект 
«Газпром добыча Ямбург 
профсоюза» - День молодого 
специалиста. 
 

За пандемийные годы 
«кабинетной» работы в Но-
возаполярном впервые про-
вели День молодого специа-
листа. Это адаптационное 
культурно-спортивное меро-
приятие, рассчитанное на 
новых работников компании, 
которое курируют Совет мо-
лодых ученых и специали-
стов и «Газпром добыча Ям-
бург профсоюз». Встреча со-
стоялась 12 июня и продол-
жалась с утра до вечера. Ме-
роприятие организовали Ко-
миссия по работе с молоде-
жью ППО «Газпром добыча 
Ямбург профсоюз» и Совет 
молодых ученых и специали-
стов нашей компании при 
финансовой поддержке 
«Газпром профсоюза». 
По словам председателя сове-
та, инженера технического 
отдела администрации пред-
приятия Анастасии Павло-

вой, это первая с начала года 
встреча. Её цель – объеди-
ниться, познакомиться друг с 
другом в неформальной об-

становке, по возможности со-
хранить контакты и в буду-
щих производственных отно-
шениях. «СМУС создаёт та-
кие плотные дружеские отно-
шения, которые в производ-
ственной деятельности упро-
щают многие вопросы, – гово-
рит она. – Утро сегодня мы 
начали с производственной гим-
настики, затем весь день так 
или иначе был посвящён коман-
дообразующим мероприятиям: 
всевозможным конкурсам, играм 
и даже околонаучным экспери-
ментам. Они особенно при-
шлись по вкусу молодым инже-
нерам». 
«Изобрести какое-то устрой-
ство, чтобы сохранить куриное 
яйцо при падении со второго 
этажа, было очень интересно, – 
делится впечатлениями от 
мероприятия инженер-
электроник УАиМО Артём 

Ринг. – Всё происходило спон-
танно: познакомились с ребята-
ми и каждый привносил что‑то 
своё в прототип – нашу мо-
дель». 
Из всех командных событий 
турнир по дартсу – един-
ственный, где можно было 
проявить себя соло. Секре-
тарь руководителя НГДУ  
Снежана Добруцкая оказа-

лась в числе призёров. Она 
неоднократный участник по-
добных мероприятий и, как 
человек со стажем, убеждена, 
что молодёжи, впервые ока-
завшейся на большом пред-
приятии, нужно помочь сде-
лать самый сложный первый 
шаг. «Такие мероприятия пози-
тивно влияют на эмоциональ-
ное состояние – объясняет 
Снежана. – И когда общаешься 
с разными людьми, заряжаешься 
от них энергией». 
«Недавно исполнилось два года, 
как я работаю в компании. Пер-
вая вахта шла, когда начался 
коронавирус, сразу на три меся-
ца задержался. Поэтому для ме-
ня и это мероприятие, и всё в 
новинку», – рассказывает о 
своём участии в Дне молодо-
го специалиста инженер-
электроник УАиМО Ринат 

Хуснутдинов.  
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Интеллектуальные поедин-
ки, интерактивная виктори-
на и физические нагрузки 
объединяют даже убеждён-
ных интровертов, считает за-
меститель заведующего об-
щежитием УЭВП Алёна Пан-

тюхина, которая с радостью 
приветствует новых людей, 
надеясь найти будущих ком-
паньонов в спорте и в произ-
водственной деятельности. 
«Есть такой интересный мо-
мент. Ты по работе решаешь 
вопрос, созваниваешься с челове-
ком, ты знаешь его имя, фами-
лию, вы неоднократно общались 
по телефону, что-то решали», 
– говорит она. – И тут ты 
лично знакомишься с ним и по-
нимаешь: вот он, твой теле-
фонный собеседник, а ты пред-
ставлял его совершенно по-
другому. Вы наконец познакоми-
лись. И это здорово на самом 
деле». 
«На утреннее мероприятие 
пришли около 35 молодых спе-
циалистов, после обеда – 40‑45, 

ну и на вечернюю программу все 
соберутся», – комментирует 
ход мероприятия председа-
тель комиссии по работе с 
молодёжью первичной 
профсоюзной организации 
Иван Дак. 
Из 60 человек, подавших за-
явки на участия в Дне моло-
дого специалиста, 50 – недав-
но принятые работники ком-
пании. Когда они общаются 
можно услышать слова: 
«откуда», «бакалавриат», 
«магистратура»… Им есть о 
чём говорить друг с другом, а 
после совместных тренингов, 
надеются специалисты, им 
будет проще налаживать го-

ризонтальные производ-
ственные связи. Будущее, ка-
ким его видят организаторы, 
немыслимо без энергии мо-
лодых специалистов пред-
приятия. Новое пополнение 
заполярного актива молодё-
жи после успешной совмест-
ной работы продемонстри-
ровало готовность учиться и 
влиять на культурные, спор-
тивные и производственные 
показатели Общества 
«Газпром добыча Ямбург». 
 
Материал газеты «Пульс Ямбур-
га» № 23 (1519) 20 июня 2022 г. 
Дмитрий Дугинов.  
Фото: Станислав Олейников 
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